

"J'ai fait appel à l'Aïpparrainage suite à ma remise de diplôme. Ceci afin d'avoir du soutien par un tiers dans ma recherche d'emploi : un parrain neutre, loin des conseils pas forcément objectifs du cercle familial ou amical. Les rencontres m'ont permis de faire le point sur mes projets et expériences tant personnelles que professionnelles et d'ainsi construire et écrire concrètement en quelques lignes mon projet professionnel. Mes idées, réflexions et méthodes de recherche ont ainsi été structurées. Réelles aides lors des entretiens d'embauche ensuite... De plus, des rencontres tous les 10/15 jours environ permettent de se projeter dans le temps et de se donner des objectifs d'avancée à court terme, sans se morfondre dans le quotidien des démarches de recherche d'emploi."